## 3年1組学級通信

3年1組学級通信 5月14日号 担任 牧野 恭宏 金子 智洋

金子智洋

## 努力

家庭訪問でみなさんの元気そうな顔を見ることができて、一層学校再開が楽しみになりました。さて、回収したなかに『生活リズム記録シート』がありました。細かく記入できている人が多く感心しました。

4/21(火)~5/6(水)の16日間で

学級の平均学習時間 4. 339時間

最大平均学習時間 8.563時間

学校が休校の間に自分で考えて努力を重ねたことで力をつけている人がいます。すばらしい努力ですね。この臨時休校期間に一つでもがんばれたというものがあるのはとても素敵です。これをがんばったというものが自分にはあるでしょうか。まだこれだ!というものがないのであれば、残りの休校期間に何か一つがんばってみましょう。

課題とともに自主学習に使ったノートを 出した仲間もいたので紹介しておきます。 ファイル3冊という量が努力を物語ってい

ます。



## それぞれの思い! Stall/-トから

・今日のお題で「明日からの意気込みをどうぞ!」だったんですけど、たぶん休校延長されるので、学校が再開したときの意気込みを書きます。学校が再開したら休まず学校へ行ってみんなと楽しく生活を送りたいです。

- ・今年に入ってほとんど毎日走っています。 いままで自主練あんましてなかったけど, 最近やるようになってきました。これで 体力がついたらいいです。少しはついた と思います。
- ・今日は理科のかだいをやりました。理科 も難しい単語があるので、そこをがんば って覚えていきたいです。
- ・今日は午後から雨が降ってくるので、午前中に犬の散歩に行きました。コロナにかからないようにマスクをして、いろんな物にできるだけ触らないようにしました。
- ・明日からは、今まで少ししかべんきょうできていなかったので、がんばりたいです。あとは、1日少しでもいいから運動をして、体力をとりもどしていきたいです。あとは、私は国語が苦手なので、読む力をつけるために本とか読んでみるのに挑戦したいです。
- ・僕が今がんばっていることは、筋トレや ランニングです。部活や習い事がないの で、家でがんばっています。あと英検を 受けるかもしれないので、英語もがんば っています。
- ・今日はエンジョイワークをやりました。 1年の基本文の確認のところをやりました。「this」や「is」の疑問文を間違えてしまいました。でも、それ以外はできたのでよかったです。まちがえたところを去年のエンジョイワークなどで確認して

できるようにしたいと思 います。

どんな状況でも前向きに 自分のできることをやれて いることがすばらしいです。

